

## Gelungener 11. Herbstmarkt

Auf einen sehr schönen und erfolgreichen Herbstmarkt können die **LandFrauen aus Siefersheim** wieder zurückblicken.

Früh morgens reisten die ersten Marktaussteller, sogar aus dem Saarland und dem Westerwald, an und bauten ihre Stände um die Kirche wieder zu einem tollen Marktrundgang auf. 94 Marktteilnehmer boten eine riesige Vielfalt gesunder, schöner und schmackhafter Dingen an.



Eine klangvolle Auszeit nahmen sich viele Besucher beim Platzkonzert oder bei Kaffee und Kuchen. Über 140 tollste Kuchen, eine Augenweide und ein Angebot, dass man sich im wahrsten Sinn des Wortes auf der Zunge zergehen lassen musste. Das war nicht allein durch uns LandFrauen zu stemmen und wir erhielten dankenswerter Weise viel Unterstützung von backenden Gönnern unseres Vereines. **Herzlichsten Dank dafür!**



Damit Gäste und Gastgeber einen schönen Tag in Siefersheim verlebten war ein großes Helfer-Team von Nöten. Marktleitung, Werbung, Dekoration, Kaffee kochen, Kuchen schneiden, verkaufen, spülen, informieren, die Arbeitsliste war groß. Die Feuerwehr regelte die Parksituation, junge Damen aus den Tanzgruppen halfen beim Kaffeesevice und hilfsbereite junge Männer übernahmen die schwere Last des Geschirrtransportes.

Dieses Engagement freute uns besonders. Mit Rat, Tat und Kraft beim Auf und Abbau konnten wir uns auf unsere Landmänner und Ehemänner verlassen ohne sie wäre ein solcher Tag nicht zu meistern! Der von uns LandFrauen im Ehrenamt organisierte Markt, den rund 3000 Gäste besuchten, lief zur Zufriedenheit aller reibungslos ab.



Bleibt nur noch zu sagen, Danke an alle, die unseren Herbstmarkt besuchten, wir freuen uns auf ein Wiedersehen am 16. Oktober 2016!